



**OSTERN  
TO GO**



**WIR KOCHEN IHR OSTERESSEN**

**EINFACH VORBESTELLEN & ABHOLEN**



**WE COOK YOUR EASTER MEAL**

**SIMPLY PRE-ORDER & COLLECT**



## UNSER OSTERANGEBOT OSTERN TO GO OUR "EASTER TO-GO" OFFER

Ostern steht vor der Tür und wir möchten Ihnen, wie an Weihnachten, etwas Besonderes bieten. Dafür haben wir die Aktion „**Ostern to go**“ ins Leben gerufen.

Bestellen Sie gern bei uns Ihr leckeres Osteressen inklusive köstlicher Beilagen, fertig zubereitet und schonend vorgegart. Nach nur wenigen einfachen Schritten genießen Sie und Ihre Familie Ihr Festessen. Einen Zubereitungshinweis gibt es natürlich auch mit dazu.

Ihre Bestellung nehmen wir gerne in unserer **Cafeteria** entgegen. Vorbestellung ist bis spätestens **Mittwoch den 24.03.2021** möglich.

### Ostergesichte

Feines Kalbsgulasch aus der Hüfte mit Champignons Karotten-Frühlingszwiebelgemüse und Salbeispätzle 7,50 €/Person

Geschmorte Lammkeule in Rotwein-Schalottensauce mit Bohnenbündchen und Rosmarinkartoffeln 8,50 €/Person

Als Dessert haben wir für Sie:  
Kokoscreme an Ananasragout

2,50 €/Person

**Bitte teilen Sie uns Ihre Bestellung bis spätestens 24.03.2021 mit!**

Die Abholung ist am **01.04.2021 zwischen 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr** in unserem Casino möglich.

Der Umwelt zuliebe: Bringen Sie Ihre Gefäße für den Transport mit und Sie erhalten **10 % Umweltrabatt**. In diesem Falle müssten die Gefäße aus organisatorischen Gründen am Vortag abgegeben werden.

**Das Casino-Team wünscht Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Osterfest**

**The casino team wishes you and your family a Happy Easter**

### zur Bestellung



Easter is just around the corner and, just like at Christmas, we would like to offer you something special. That's why we launched our "**Easter to-go**" promotion.

Order your delicious Easter meal from us, including delicious side dishes - prepared and gently pre-cooked. You and your family can enjoy an Easter feast in just a few simple steps.

We'll also give you instructions on how to prepare it, of course.

Please place your order with our **cafeteria**.

Can you pre-order your meal until **Wednesday, 24 March 2021**.

### Easter dishes

Fine haunch of veal goulash with mushrooms with carrots and spring onions and spätzle noodles with sage € 7.50/person

Braised leg of lamb in a red wine and shallot sauce with green beans and rosemary potatoes € 8.50/person

For dessert we have:

Coconut cream with pineapple ragout €2.50/person

**Please order by 24 March 2021!**

Please collect your order on **1 April 2021 between 11 a.m. and 2 p.m.** in our casino.

For our environment: If you bring your own containers we give you a **10% environmental discount**. For organisational reasons, please drop off your containers the day before.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

If you have any questions, please do not hesitate to contact us:

Telephone: 03641/5549030

Email: [MenueCampusJena@dorfner-gruppe.de](mailto:MenueCampusJena@dorfner-gruppe.de)